

Electo en provincia cubana otro delegado directo a Festival Mundial de la Juventud



La Habana, 1 jun (RHC) El joven Juan Infantes Argüelles, Licenciado en Ortopedia y Traumatología en la provincia cubana de Camagüey, resultó electo como delegado directo al Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, a celebrarse en Sochi, Rusia.

Elegido por la mayoría de los trabajadores del Hospital Pediátrico Eduardo Agramonte Piña, Infantes Argüelles agradeció a sus compañeros y sobre todo a Fidel, por ser lo que es hoy.

Ratificó que varios jóvenes del centro merecían la distinción, porque propiciando salud a los niños dan continuidad a la Revolución.

Con información de RRelej

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/131435-electo-en-provincia-cubana-otro-delegado-directo-a-festival-mundial-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba